



## Liebe Nazigegner



Matthias Matussek

5 37 0



26.01.2024

Merkt ihr noch was? Nein? Dann muss ich wohl erklären: Zu Zigtausenden seid ihr dem Aufruf eines abgewirtschafteten Regimes gefolgt und auf die Strasse gegangen wie die Lemminge, um die einzige Oppositionspartei des Landes niederzubrüllen und ihr Verbot zu fordern.

**Mit der Tickmill™ Group handeln**

Handeln Sie mit einem der günstigsten Broker der Branche. Wir halten unser Versprechen.

Tickmill™

[Anmelden](#)

Na, ist der Groschen jetzt gefallen? Hm. Zu regimetreue Kundgebungen wird normalerweise in totalitären Staaten wie Nordkorea aufgerufen, dort allerdings laufen sie geordneter, um nicht zu sagen: strammer ab, Regenbogenfahnen sind da eher wenig zu sehen. Regierungsvertreter schimpfen die Opposition «einen Haufen Scheisse» und deren Wähler «Schmeissfliegen». Markus Söder nennt sie «Parasiten», und jeder weiss, wie man mit denen verfährt. Bei dieser Gelegenheit, lieber Söder, schmeissen Sie doch endlich mal Ihre alten Ausgaben des *Stürmers* weg, die vermüllen doch nur Ihr altfränkisches Wohnzimmer. Ich weiss, es sind Sammlerstücke, und Ihr Herz hängt daran, aber wie sagen wir beim Filmschnitt immer: *Kill your darlings!*

Ihr, liebe verwirrte Nazigegner, marschiert also stramm gegen eine Gruppe von Menschen, die zum Feind, zu einer fiktiven Bedrohung ausgesondert und zum Abschuss freigegeben wurde: die AfD und ihre Wähler. Einige von euch trugen das Schild herum «AfDler töten». Andre verhedderten sich beim Hass. Hasserfüllt trugen sie Poster mit der Aufschrift: «Hass ist keine Meinung». Andere meinten:

«Alle hassen die AfD».

Ja, ihr habt regelrecht geschäumt in eurem Auftrag, die Bauernproteste gegen das Regime aus den Schlagzeilen zu nehmen und sie durch eine «Einheitsfront gegen rechts» zu ersetzen, wie sie das regimetreue Neue Deutschland noch kurz vor dem Mauerfall forderte und bei uns nun «Tagesschau» und *Bild* und *FAZ*. Übrigens ist es doch seltsam, dass ihr diese letzte Diktatur, die rote, auf deutschem Boden immer überspringt, um in der vorletzten, der braunen, zu landen, wo der Empörungsboden sicherer scheint. Merkt ihr immer noch nichts? Ich will es euch verraten: Ihr inszeniert genau jenes Regime erneut, gegen das ihr angeblich protestiert. Ihr seid euer Gegner.

Denkt nach, verdammt noch mal!

*Euer*  
*Matthias Matussek*

Mehr von dem täglich in Ihrer Mail-Box:

**Newsletter abonnieren**

4 Kommentare zu "Liebe Nazigegner"

**karl-otto.becker**

28. Januar 2024 um 8:26 Uhr

Genau meine Meinung

[Antworten](#)

2 0

**dr.w.greiner**

26. Januar 2024 um 20:15 Uhr

Recht hat er ja, der Matussek; nur leider hören ihn die Adressaten in ihrer linksgrünen Ideologieblase nicht. Man müsste diese Blase irgendwie zum Platzen bringen, BEVOR sie wieder mal das ganze Land niederwalzt. Aber wie? Vorschläge sind gerne willkommen.

[Antworten](#)

17 0

**antjeklaus**

26. Januar 2024 um 18:30 Uhr

sehr guter Beitrag .

[Antworten](#)

16 0

SCHREIBEN SIE EINEN KOMMENTAR

500 Zeichen verbleiben

**Kommentar abschicken**

Bitte beachten Sie die [Netiquette-Regeln](#) beim Schreiben von Kommentaren.

Den Prozess der Weltwoche-Kommentarprüfung machen wir in dieser [Erklärung](#) transparent.

